

Alpenrod

Bürgerbeteiligung per App

[12.11.2025] In der Kategorie „Innovativste Bürgerpartizipation“ ist die Orts.App der Gemeinde Alpenrod gewürdigt worden.

Die App der rheinland-pfälzischen Gemeinde [Alpenrod](#) (1.500 Einwohner) ist mit dem Orts.App Award 2025 in der Kategorie „Innovativste Bürgerpartizipation“ ausgezeichnet worden. In dieser Kategorie werden nach Angaben der Kommune [OrtsApps](#) geehrt, die ihren Bürgerinnen und Bürgern die größten Möglichkeiten zur aktiven Mitgestaltung bieten. Die [Alpenrod-App](#) zeige, wie wichtig digitale Lösungen für eine lebendige lokale Demokratie sind. Sie biete eine Plattform, auf der sich Bürgerinnen und Bürger aktiv einbringen, informieren und austauschen können – ganz gleich, ob über Veranstaltungen, Vereinsleben oder aktuelle Themen.

Betreut wird die Anwendung von Jonas Salzer, der sie regelmäßig pflegt und mit neuen Inhalten, Terminen und Artikeln versorgt. Durch dieses kontinuierliche Engagement bleibe die OrtsApp lebendig, aktuell und nah an den Menschen.

„Wir sind begeistert von der Innovationskraft und dem Engagement, das die Gemeinde Alpenrod mit ihrer App zeigt. Der Award ist ein starkes Signal für die Bedeutung digitaler Bürgerkommunikation“, so David Weiß, Geschäftsleiter der Orts.App.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Alpenrod, Apps, Bürgerbeteiligung, Orts-App